

Atkinson Elementary School

2510 Old Kanuga Road Hendersonville, NC 28739 (828) 697-4755 Fax (828) 698-6120

Política de Participación de Padres y Familias

2025-26

August 7 2025,

Misión

El personal de Atkinson Elementary trabajará en conjunto para brindar un ambiente seguro y acogedor en el que cada niño tenga la oportunidad de desarrollar con éxito las habilidades académicas, sociales y emocionales necesarias para contribuir de manera efectiva a una sociedad cada vez más diversa.

Creencias de la escuela (valores fundamentales)

- El aprendizaje de los estudiantes es la prioridad más alta de la escuela.
- Cada estudiante es un individuo valioso con necesidades físicas, sociales, emocionales e intelectuales únicas.
- Los maestros, administradores, familias y la comunidad comparten la responsabilidad de promover la misión de la escuela.
- Los estudiantes excepcionales reciben los servicios y recursos especiales adecuados.
- Un entorno seguro y afectuoso promueve el aprendizaje de los estudiantes.
- Los estudiantes aprenden de diferentes maneras y se les proporcionará una variedad de enfoques de enseñanza para apoyar su aprendizaje.

Visión de la escuela

Los niños que asisten a Atkinson Elementary tendrán éxito como aprendices de por vida.

Política de Participación de Padres y Familias de Atkinson Elementary

Proveer información anual del Programa Título I a las familias

Atkinson Elementary School proporcionará a las familias información clara y completa sobre los fondos del Título I y los programas relacionados. Al inicio del año escolar, todas las familias recibirán una carta de notificación y un video con una descripción general del programa de Título I de Atkinson, incluido en los paquetes de bienvenida, compartido en nuestro boletín semanal y publicado en el sitio web de la escuela para un acceso fácil.

Durante todo el año, las familias también tendrán oportunidades para hacer preguntas y ofrecer comentarios sobre el programa de Título I durante las conferencias de padres y maestros, reuniones del IEP, reuniones del PTO y otros eventos escolares.

Ofrecer actividades educativas e informativas flexibles para la participación de padres y familias

Atkinson Elementary ofrecerá una variedad de oportunidades educativas e informativas para las familias a lo largo del año escolar. Estas incluirán eventos de participación académica, recursos sobre evaluaciones estudiantiles (incluyendo niveles de dominio y expectativas de crecimiento) y estrategias que las familias pueden usar en casa para apoyar el éxito de sus hijos.

Se podrán ofrecer temas adicionales según la retroalimentación de las encuestas a familias realizadas durante el año. Para atender las diversas necesidades de nuestras familias, los eventos se programarán en distintos horarios y podrán incluir opciones virtuales o para realizar en casa. Cuando sea necesario, se podrán proporcionar cuidado de niños y transporte para apoyar la participación.

nvolucrar a los padres y familias de manera organizada, continua y oportuna

Atkinson Elementary involucra activamente a los padres y familias en la toma de decisiones escolares mediante su representación en el Equipo de Mejoramiento Escolar (School Improvement Team), el PTO y el Consejo Asesor de Padres del Superintendente. Se invita a las familias a brindar aportes al Plan de Mejoramiento Escolar y a la Política de Participación de Padres y Familias, así como a participar en varios comités escolares durante el año.

¡Valoramos su participación! Si tiene preguntas o está interesado/a en servir de alguna manera, comuníquese con la oficina de la escuela.

Proveer información oportuna

Atkinson Elementary se compromete a mantener informadas a las familias de manera oportuna y accesible. Las conferencias de padres y maestros, así como las reuniones de MTSS (Sistema de Apoyos de Múltiples Niveles), Plan 504 y IEP (Programa de Educación Individualizado), se programarán en horarios convenientes para las familias.

La comunicación continua se mantendrá a través de boletines escolares y de aula, el sitio web de la escuela, redes sociales, aplicaciones educativas, boletas de calificaciones, informes de progreso y resultados de pruebas estandarizadas. Estas herramientas garantizan que las familias se mantengan al día sobre los eventos escolares y el progreso académico y las necesidades de apoyo de sus hijos.

Recibir comentarios de las familias

Atkinson Elementary valora y agradece los comentarios de las familias sobre el plan escolar. Habrá oportunidades para compartir opiniones por medio de conferencias de padres y maestros, comités escolares, el Equipo de Mejoramiento Escolar y encuestas periódicas.

Reconocemos que la comunicación, la colaboración y la participación sólidas entre el hogar y la escuela son esenciales para el éxito estudiantil. Se invita a las familias a mantener una comunicación regular con el personal docente y administrativo para apoyar el desarrollo académico y social de sus hijos.

Actividades de Participación de Padres y Familias 2025-2026

Atkinson organiza una variedad de actividades y eventos para la participación de padres y familias, incluyendo la Asamblea y Desayuno del Día de los Veteranos para las familias veteranas de Atkinson, "Lunch & Lead", programas de música, eventos del PTO, preparación para estudiantes que ingresarán a kínder y celebraciones individuales.

8 de agosto Evento de Bienvenida a Casa

Fin del 1.er trimestre Conferencias individuales con padres (K–5)

12 y 19 de septiembre Lunch and Lead/Learn

8 de noviembre Asamblea del Día de los Veteranos (para familias veteranas)

21 de noviembre Lunch and Lead/Learn (Grados 1, 3, 5)
11 de diciembre Programa de música 6:00 p. m. (Grados 4 y 5)

12 de diciembre Lunch and Lead (Grados K, 2, 4)

5 de marzo Programa de música 6:00 p. m. (Grados 2 y 3) 30 de abril Programa de música 6:00 p. m. (Grados K y 1)

18 de mayo Día de Campo (Field Day)

Por favor tómese un momento para revisar nuestra **Política de Participación de Padres y Familias** y comparta su aprobación o sugerencias completando el formulario enlazado: https://forms.gle/svii36TORskEXu5G6

^{*}Las fechas están sujetas a cambios debido a circunstancias y horarios imprevistos.